

La Bisbal paga a 35 días

El alcalde valora el esfuerzo una vez que la Generalitat supera los 300 días en las deudas pendientes



Óscar Aparicio, alcalde de La Bisbal d'Empordà (Propias)

FEDE CEDÓ

12/02/2014 19:49 | Actualizado a 12/02/2014 20:01

La Bisbal d'Empordà.- Siguiendo la política de **transparencia municipal**, de forma periódica se publica en la web municipal el período medio de pago a los proveedores municipales de La Bisbal d'Empordà (Girona). En este caso, el **tiempo de pago** se ha reducido de forma drástica en los últimos ejercicios. Si a finales de 2011 este periodo superaba con creces los 110 días de media, en el último trimestre de 2013 este plazo se ha reducido a poco **más de 35 días**.

PUBLICIDAD



Según el Alcalde y concejal de Hacienda, Óscar Aparicio, "éste ha sido un logro muy importante, ya que beneficia y mucho, en estos momentos de crisis, los proveedores municipales ". El edil explica que cuando anunciaron este compromiso, "muchos dudaron pero era uno de los compromisos y objetivos firmes que nos habíamos marcado".

En la misma línea, Aparicio apunta que hay que valorar el esfuerzo, sobre todo si se tiene en cuenta que la Generalitat, que en estos momentos es deudora en unos 2.5 millones de euros, mantiene un plazo de pago superior a los 300 días. Por otra parte hay que recordar que el periodo medio de pago al conjunto de administraciones locales del estado es de 140 días según los últimos informes de morosidad.